

25 Betreuer lernten dazu

auch
die D-Junioren und
C-Junioren Trainer
des TSV Neustadt

SCHULUNG Trainer-Abend am DFB-Stützpunkt Schierling kam erneut gut an.



Die Betreuer lauschen Stützpunkt-trainer Alex Ziegler (r.). Foto: privat

SCHIERLING/LANDKREIS. „Spielend den Kopfball lernen“ hieß das Motto des 15. Trainer-Infoabends an den Stützpunkten des Deutschen Fußballbundes (DFB). Am Standort Schierling versammelten sich 25 interessierte Beobachter, um den Ausführungen der beiden Kelheimer DFB-Trainer Stefan Kiehl und Alex Ziegler sowie von Stützpunkt-Boss Josef Brunner zu lauschen. Brunner und Kiehl übernahmen die praktische Anleitung einer Trainingseinheit mit Stützpunktspielern der Jahrgänge 1998/99. Ziegler moderierte die Übungen. Der Austausch mit den Betreuern wurde in der Nachbesprechung im Schierlinger Sportheim fortgesetzt.